

Jahresbericht 2023 der Schulstufenbarrenriege

An den Frühlingsmeisterschaften in Roggwil starteten wir mit unserer neuen Übung in die Saison. Nachdem es beim ersten Durchgang leider Komplikationen mit unserer Wettkampfmusik gab, konnten wir uns im 2. Durchgang mit einer Note von 8.310 verbessern.

Als Nächstes turnten wir dann an der KMWV. Mit viel Vorfreude auf das schöne Wetter und den gemeinsamen Tag mit dem TV fuhren wir nach Oberdorf. Leider waren wir weiterhin mit unserer Leistung nicht so zufrieden. Am Ende des Tages erreichten wir den 9. Rang.

Umso mehr Elan hatte das SSB-Team dann, um unsere Leistung am letzten Wettkampf wiederum zu steigern. Am Bezirksturntag in Wenslingen haben wir unsere Bestnote von 9.10 erturnt.

Nun aber kommt ein neues Jahr sowie ein neuer Abschnitt auf uns zu. Wir konnten uns mit dem SSB-Team vom Turnverein Zunzgen zusammenschliessen und dürfen nun zweimal pro Woche am Barren turnen. Die neue Übung für die nächste Saison steht bereits und wir trainieren schon jetzt voller Motivation und mit viel Vorfreude für die kommenden Wettkämpfe.

Auf ein Neues, genauso schönes, lustiges und sportliches Turnerjahr.

Für die SSB-Riege
Alexia Flückiger, Lena Schwärzler und Romy Singeisen